

# GOBIERNO ABIERTO

CO CREACIÓN DESDE LO LOCAL



## NOTICIAS



28 de septiembre del 2015

### Se instala el Secretariado Técnico Tripartita Local de Gobierno Abierto

- Se lleva a cabo la instalación del Secretariado Técnico Tripartita Local (STTL)
- Se realiza la primer sesión del STTL

El Instituto Coahuilense de Acceso a la Información Pública (ICAI) en coordinación con el

Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), coadyuvaron para la instalación del Secretariado Técnico Tripartita Local, bajo el marco de los ejercicios de Gobierno Abierto.

Se integró, en el Estado de Coahuila de Zaragoza, el Secretariado Técnico de Gobierno Abierto mismo que tiene como objetivo proponer mejores prácticas de participación ciudadana y colaboración en la implementación y evaluación de la política digital del Estado en materia de datos abiertos y la realización de indicadores específicos sobre temas relevantes, el cual creará un programa de promoción de gobierno abierto.

El Secretariado Técnico Tripartita Local lo integran:

El Secretario de Fiscalización y Rendición de Cuentas, Jorge E. Verástegui Saucedo y el Comisionado Presidente del ICAI, Jesús Homero Flores Mier.

Por parte de la sociedad civil lo integran los Enlaces Regionales, de la Región Sureste, Rubén Canseco López, de la Laguna, Patricia Vargas Bryan, de la Centro, Juan Arturo Cabrera Barrón, de la Carbonífera, Mirthala Gómez Rivera y de la Región Norte, Jesús Efraín Gómez Sosa. Como coordinadora de estos Enlaces la sociedad civil designo a Alejandra Wade Villanueva de la región Sureste.

Los suplentes de los Enlaces Regionales son los siguientes:

De la Región Laguna es Miguel Ángel Ordaz Espinoza, de la Región Centro, Irasema Sánchez de la Fuente, de la Región Carbonífera, Rosa G. de Arteaga y de la Región Norte, Ernesto Jesús Zambrano Chávez.

Como suplentes de las instituciones gubernamentales, el Coordinador General de Asuntos Jurídicos de la SEFIR, Héctor Nájera Davis, y del organismo garante local, el Director General del ICAI, Miguel Ángel Medina Torres.

Como facilitador en el Secretariado, los integrantes votaron por unanimidad para designar al Director de la Facultad de Sistemas de la UAdeC, Maestro. Jesús Octavio Pimentel Martínez.

Entre otras, las funciones del STT del Estado de Coahuila de Zaragoza son coordinar la elaboración del Plan de Acción Local (PAL) para el desarrollo del ejercicio de gobierno abierto, dar seguimiento a los compromisos y actividades específicas definidas en el PAL y generar reportes de seguimiento y evaluación de los compromisos adoptados y las actividades que deriven de los mismos.

El STTL también será promotor del Modelo de Gobierno Abierto entre los distintos actores sociales, así como entre los actores gubernamentales de todos los órdenes de gobierno.

Al realizarse la primera sesión ordinaria de este Secretariado, se aprobó el mecanismo de gobernanza donde se acordó, entre otros aspectos, que el Secretariado realice sesiones bimestrales y que éstas sean rotativas en las cinco regiones del estado.

También se aprobó, que para la elaboración del Plan de Acción Local que se trabajará en el Secretariado, se implementarán 5 compromisos, los cuales se definirán posterior a la

realización de mesas de trabajo regionales, donde la sociedad civil expondrá los temas más importantes para su región.

En el evento estuvieron presentes, la Directora de Gobierno Abierto del INAI, María José Montiel, quien fue la encargada de tomar protesta a los integrantes del STTL y el Sub Director de Gobierno Abierto del INAI, Ricardo A. Valencia Lara.

De igual manera se dieron cita en el evento los comisionados del ICAI, Teresa Guajardo Berlanga, Alfonso Raúl Villarreal Barrera, José Manuel Jiménez y Meléndez y Luis González Briseño, la Diputada Lilia Gutiérrez Burciaga, el Subsecretario de Educación Media y Superior, Raúl Vela Erhard, así como representantes de universidades y de los medios de comunicación.

La próxima sesión del STTL se llevará a cabo el próximo 27 de noviembre en la región Laguna.

C.U.D. / D.G. 99/15

[◀ Regresar](#)